

## **Bürgerbrief März 2023**

### **10 Jahre Puchheimer Volksfest AUFTAKT**

Liebe Puchheimerinnen, liebe Puchheimer,

2013 haben wir mit dem Puchheimer Volksfest wieder neu angefangen. Wir haben den Namen AUFTAKT gewählt, weil es das erste Fest im Landkreis und in der Umgebung ist. Und wir haben zusammen mit dem Festwirt und der Brauerei unser Volksfest Stück für Stück attraktiver und auch beliebter gemacht. Während der Corona-Pandemie mussten wir es ausfallen lassen beziehungsweise verlegen. Aber jetzt, 2023, im zehnten Jahr ist das Puchheimer Volksfest wieder in der Spur und wir haben ein Programm, dass für dieses junge Volksfest eine Vielzahl von Highlights bietet. Anstich am Freitag mit anschließender Partymusik, Gottesdienst und Festzug mit allen Vereinen am Samstag, Tag der Familie und Jubiläumsabend mit Preisen wie anno dazumal, am Montag Seniorennachmittag und Kabarett, Tag der Betriebe, Tag der Kinder und Tanzabend, Django 3000 mit ihrer neuen CD auf Tour, Tag des Sports und Tag der Stadt und dazu Schausteller und Fahrgeschäfte.

Das gesamte Programm können Sie in dieser Ausgabe finden und natürlich auch digital unter [www.auftakt-puchheim.de](http://www.auftakt-puchheim.de). Das Schöne an einem Volksfest ist ja, dass man einfach vorbeischaun kann, etwas essen und trinken kann, Leute trifft und ohne großen Aufwand tolle Veranstaltungen erleben kann. Als niederschwellig bezeichnet man das in der Fachsprache oder – so ist es im Zielkonzept des Puchheimer Volksfestes formuliert – locker, leicht und lustig muss der AUFTAKT sein. Für mich persönlich sind alle zehn Tage ein Genuss, insbesondere aufgrund der Vielfalt und Verschiedenheit. Als Bürgermeister allerdings liegt die volle Konzentration zunächst auf dem Anstich des ersten Fasses und dem Gelingen des Festprogramms in den darauffolgenden Tagen. Beim Betrachten des Feuerwerks am letzten Sonntag stellt sich dann glückliche Entspannung ein.

Eine Großveranstaltung wie das Volksfest braucht perfekte Vorbereitung und ein präzises Zusammenwirken aller Beteiligten, damit es fröhlich ablaufen kann und friedlich bleibt. Ich bin sehr dankbar dafür, dass ein starkes und kompetentes Team sich für die Durchführung dieses Festes verantwortlich zeigt. Wenn die Besucherinnen und Besucher diese fröhliche Grundstimmung auf den Platz bringen und nicht durch zu viel Alkohol beeinträchtigen, dann haben wir alles richtig gemacht.

Liebe Puchheimerinnen und Puchheimer, als ich mir vor zehn Jahren Gedanken für das Volksfest hier in unserer Stadt gemacht habe, habe ich nicht damit gerechnet, dass alle Generationen so gerne zum Volksfest kommen werden, dass es so ist und dass es so bleibt oder dass es noch besser wird – das ist unser Anspruch. Also: Auf geht's, jetzt ist's wieder soweit, auf geht's, jetzt ist Volksfest-Zeit. Ich freue mich drauf!

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Seidl  
Erster Bürgermeister